
REQUERIMENTO
Nº 210/2007

                                                     “Solicita Informações do Executivo 
com relação a Travessia de estudantes na Vila Sahy.”

Senhor Presidente,
Senhor Vereadores,

              Considerando que este Vereador  tem sido  constantemente 
procurado  por  moradores  da  Vila  Sahy  (antiga  Vila  Baiana)  que, 
preocupados com seus filhos, questionam os motivos pelos quais o Ditraf  
não está mais efetuando a sinalização de travessia de alunos;

     Considerando  que,  por  ser  um local  perigoso,  onde  veículos 
transitam em alta velocidade, a necessidade de manter viaturas do Ditraf  
durante a saída da escola é de extrema necessidade;

              Considerando que é dever desta Casa fiscalizar o poder Executivo, 
uma  vez  que  não  devemos  esperar  acontecer  um  acidente  para 
posteriormente tomar providências;

É que:

                Requeiro, nos termos regimentais em vigor seja oficiado ao 
Excelentíssimo Dr. Juan Manoel Pons Garcia – DD. Prefeito Municipal,  o 
obséquio de prestar a este Poder Legislativo as seguintes informações:
                                 

a) Qual o motivo da viatura do Ditraf e seus agentes não estarem 
mais auxiliando na travessia escolar da Vila Sahy?

b) Quando o Ditraf voltará a fazer a travessia?

Requeiro  ainda,  que  providências  imediatas  sejam  tomadas, 
evitando assim que algum acidente grave aconteça naquele local. 

    
Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador ZINO MILITÂO 
DOS SANTOS, 25 de junho de 2007.     



Valdeci Vicente do Amparo
Vereador
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